



ASSEMBLÉE NATIONALE

14ème législature

énergie solaire

Question écrite n° 95282

Texte de la question

M. Stéphane Saint-André attire l'attention de Mme la ministre de l'environnement, de l'énergie et de la mer, chargée des relations internationales sur le climat sur le développement des lampadaires solaires. Depuis quelques années, le marché des lampadaires solaires se développe. Ces derniers peuvent être installés dans des secteurs éloignés du réseau électrique (montagne, campagne...). Étendre ce développement à l'ensemble du pays permettrait de faire des millions d'économies aux collectivités. Il lui demande quelles mesures sont envisagées par le Gouvernement afin d'aider les communes rurales à installer ce genre d'équipement.

Données clés

Auteur : [M. Stéphane Saint-André](#)

Circonscription : Pas-de-Calais (9^e circonscription) - Radical, républicain, démocrate et progressiste

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 95282

Rubrique : Énergie et carburants

Ministère interrogé : Environnement, énergie et mer

Ministère attributaire : Transition écologique et solidaire

Date(s) clé(s)

Question publiée au JO le : [26 avril 2016](#), page 3525

Question retirée le : 20 juin 2017 (Fin de mandat)